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本报讯 11月25日上午，我市2016
年第三轮巡察工作动员会在市行政中心
召开。会议全面部署了此次巡察工作。市
委常委、市纪委书记沈良杰出席会议。

第三轮巡察计划从11月下旬开始至
12月下旬结束，对市社会保险事业管理处、
市农业机械监理所、市农业机械化技术推
广站、市图书馆4家单位开展巡察。本次巡

察成立三个巡察组，每组设组长1名、副组
长1名。组长、副组长实行“一次一任命”。巡
察组实行组长负责制，对市委巡察工作领
导小组负责。成员由市委巡察办相关部门
充分考虑政治素质、专业知识、年龄层次、
个人特点等因素，从巡察员人才库和相关
部门专业人员中遴选，为本次巡察工作提
供强有力的组织和人才保证。

沈良杰指出，开展好本次巡察工作，
要从讲政治的高度，深刻认识新形势下
巡察工作的重要性，开展巡察是推进全
面从严治党的重大举措，是加强纪律建
设的有效途径，是规范权力行使的现实
需要；要坚定政治方向，确保巡察工作高
标准、稳起步、显成效，要坚持问题导向，
坚守价值取向，坚持聚焦重点，坚持依规

依纪办事；要强化责任，被巡察单位要全
力配合巡察工作，要形成合力开启新一
轮巡察，加强巡察队伍作风建设，共同完
成市委赋予的光荣使命，营造风清气正
的政治生态。

动员会具体部署了巡察重点工作及
开展巡察步骤。各被巡察单位负责人作
了表态发言。 （张以 樊指南）

本报讯 11月25日下午，农业
部办公厅副主任蒋建平率农业部涉
渔行政许可事项综合调研组来启调
研。市领导徐锋、汤雄、石光辉、袁圣
菊参加活动。

蒋建平一行先后实地调研了吕
四渔港经济区、仙渔小镇神鲜街、新
渔港区船闸、环抱式港池、广汇能
源、行政中心科技产业馆等地。

在吕四渔港经济区，调研组详
细听取了建设总体规划、发展目标
和工程进展等情况介绍。吕四渔港
经济区包括船闸工程、水域工程和
陆域工程三部分，主要由外拓围堤、
船闸建造、吹沙造陆、航道疏浚、道
路管网、内港池和三个岛式码头等
项目组成。目前，渔港经济区内港池
码头、两闸外迁、内外航道疏浚基本
完工，已初步满足渔船停靠及装卸
功能要求。现在正加紧实施海鲜一
条街、品牌体验馆、水产品交易中
心、渔产品接卸功能区建设。蒋建平
指出，吕四渔港经济区的建设对启
东旅游业的发展具有重要作用，尤
其是其中的仙渔小镇神鲜街项目，
通过宣传吕四文化、海洋渔业文化，
扩大启东休闲旅游业的影响力。希
望启东进一步加快建设步伐，强化
宣传引导，促进启东休闲旅游经济
发展。

在吕四环抱式港池，蒋建平详
细了解港池开发建设情况。位于大
洋港以东至大唐电厂西侧浅滩区
域，通过滩地围垦、开挖，建设横向
10余公里、南北纵深3公里、总面积
约33平方公里的环抱式港池，总体
呈翼形布置，设置防沙堤，通过6公
里支航道与规划10万吨级深水航道
相连，建成后可形成深水岸线21.5
公里。目前，吕四港区小庙洪10万吨
级进港航道二期工程即将开工，港
池形成岸线。蒋建平表示，环抱式港
池的设计规划超前，发展前景广阔。

在广汇能源LNG码头，蒋建平
详细了解项目建设情况。广汇能源
项目计划总投资53亿元，建设包括
LNG、煤炭、液体化工品在内的综合
物流基地。其中一期工程主要规划
建设LNG分销转运站项目，力争今
年12月底前第一船LNG上岸。目
前，码头基础设施建设基本完毕，正
在加紧安装建设管道设施。蒋建平

希望企业进一步加快项目建设，确保项目早竣工、早
达产、早见效。 （黄彦茗）

本报讯 11月26日上午，连云港市
赣榆区政协主席杨淑之率党政代表团来
启考察。市领导顾云峰、黄松涛、朱晓阳
等热情接待了来宾。

赣榆区党政代表团首先来到恒大海
上威尼斯，听取了相关项目情况介绍。该
项目占地面积9000多亩，总建筑面积
700万平方米，总投资逾百亿元。威尼斯
酒店已于去年5月正式营运，会议、商业、
饮食、健康、儿童等九大中心已经分批实

现开放迎客，碧海银沙去年8月对外开
放。四星级酒店、五国温泉城、二期地产
等项目已全面开工建设，总面积130万
平方米。杨淑之认为启东以引进大项目
促大开发大发展的做法非常成功，值得
赣榆借鉴和学习。

在中远船务启东海洋工程有限公
司，杨淑之一行听取了公司情况介绍。该
公司是主营海洋工程装备制造、改装业
务的核心企业，为国际石油公司提供海

洋工程装备设计和建造一站式服务，是
中国海洋工程装备制造业的先行者和领
军者。当得知公司是中国船舶行业唯一

“国家科技进步一等奖”的获得者时，杨
淑之连连称赞，表示要学习启东先进经
验，引导和鼓励企业依靠科技创新推动
转型发展，加快赣榆区经济发展步伐。

随后，赣榆区党政代表团来到韩华
新能源（启东）有限公司太阳能电池组件
全自动生产车间，参观产品生产流程。该

公司主要从事晶体硅太阳能电池和组件
的研发、生产、销售、服务。2015年，公司
实现应税销售62.8亿元。为应对国际光
伏市场新形势，公司总投资1.2亿美元引
入国际先进组件自动封装线，新建
600MW/年太阳能电池组件生产项目，
项目投产后可新增年销售25亿元。杨淑
之表示，企业自主创新能力强，产品市场
占有率高，发展理念和发展举措值得赣
榆学习。 （张春柳）

11 月 24 日，王鲍镇更新村奥林苗木
基地，枫叶已开始由绿转红，美不胜收，吸
引了不少市民前来观赏。

郁卫兵 姜雨蒙摄

市纪委监察局学习贯彻省
党代会精神

打造工作品牌
树立良好形象

本报讯 11月25日下午，市纪委监察局召开学
习贯彻省党代会精神暨“两学一做”学习交流会。市委
常委、市纪委书记沈良杰要求，全市纪检监察干部要
加强学习，勇于争先创优，为全市改革发展提供坚强
的纪律保障。

江苏省第十三次党代会于11月18日至22日在
南京召开。大会听取和审查了中共江苏省第十二届委
员会工作报告，听取和审查了中共江苏省第十二届纪
律检查委员会工作报告，选举产生了中共江苏省第十
三届委员会、第十三届纪律检查委员会。省委书记李
强所作的《聚力创新、聚焦富民，高水平全面建成小康
社会》的报告，是指导未来五年江苏发展的纲领性文
件，赢得了全体代表的一致赞同和拥护。

沈良杰还传达了蒋卓庆同志代表省纪委所作的工
作报告、李强同志在省委十三届一次全会上以及在参
加南通代表团审议时的讲话精神。沈良杰要求，全市纪
检监察干部要加强学习，把学习作为一种习惯、一种责
任，深刻领会、及时贯彻上级的新决策、新部署。树立一
流的工作标准，勇于争先创优，积极打造工作品牌，努
力实现常规工作有特色、重点工作求突破；强化敬畏意
识，始终树立良好形象，推动全市党风廉政建设持续走
在南通前列，为全市改革发展提供坚强的纪律保障。

市纪委监察局各党小组结合“两学一做”学习教
育进行了分组讨论。 （蔡樱子）

本报讯 11月25日，2016中国启东
首届创新创业大赛决赛暨颁奖典礼举
行，来自海内外的51名高层次人才按照
专业类别分组竞技，一批优秀项目脱颖
而出。省委组织部人才处调研员陶雨生
出席颁奖仪式并讲话，启东市委常委、组
织部部长赵男男，市人民政府副市长、科
技镇长团团长朱晓阳以及市人才办、人

社局、科技局主要负责人参加活动
本次大赛由我市人才工作领导小组

主办、寰球人才交流中心承办，157位高
层次人才报名参赛。经过资格审查及初
赛，51位人才携带项目进入最终决赛。经
过一天的激烈角逐，复旦大学“青年千人
计划”张琪教授、英国剑桥大学的王磊博
士，以及大连理工大学的杨洛鹏教授携

带的项目获得一等奖，大赛还评出二等
奖6名、三等奖9名。

陶雨生向获奖人才表示热烈祝贺，
对践行创业梦想的所有参赛者致以敬
意，他高度评价了启东近年来的人才工
作，肯定了本次历时三个多月的创新创
业大赛，认为本次大赛具有广泛参与、人
才荟萃、对接充分三个特点，大赛的成功

举办将对优化启东创新创业环境、推动
科技创新能力提升发挥重要作用。

据悉，本次大赛获奖者若落户启东，
可直接入选“东疆英才计划”资助。比赛
期间，参赛者与各区镇及人才载体负责
人交流对接，并实地考察了我市创新创
业环境，近20位高层次人才表达了进一
步洽谈落户的意向。 （张春柳 王煜）

农
业
部
办
公
厅
领
导
来
启
调
研

赣榆区党政代表团来启考察
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我市举办首届创新创业大赛

2016年第三轮巡察工作启动
11月下旬开始对4家单位开展巡察

本报讯 11月27日下午，全国安全
生产电视电话会议召开。会议要求认真
贯彻落实习近平总书记和李克强总理关
于江西丰城发电厂坍塌事故和全国安全
生产工作的重要指示批示精神，坚持以
人民为中心的发展思想，切实增强红线
意识，严格落实安全生产责任，强化监管
和防范措施，深入开展安全生产大检
查，坚决遏制重特大事故发生，切实保
障人民群众生命财产安全。我市设分会
场组织集中收看，市委副书记、市长黄
卫锋及市相关部门、各区镇主要负责人
出席会议。

会议要求，要深刻吸取事故教训，举
一反三，抓住薄弱环节，进一步深入开展

安全生产大检查。要针对教训查、突出重
点查、抓住问题查，全面摸清安全隐患和
薄弱环节，落实检查整改责任和措施，强
化督导督查，加大追责力度，进一步提高
安全生产保障水平。要针对岁末年初安
全生产形势特点，进一步加强建筑施工、
煤矿、交通运输、危化品、烟花爆竹、供电
供热取暖等行业领域和人员密集场所安
全监管，强化极端恶劣天气防范应对和
应急值守，统筹做好安全生产各项工作，
严防各类重特大事故发生。

会议强调，各地区、各部门和各单位
要认真贯彻党中央、国务院决策部署，深
化安全生产领域改革创新，全面加强和
改进安全生产工作。要按照“党政同责、

一岗双责、齐抓共管、失职追责”要求，狠
抓安全生产责任落实。要切实强化重点
行业领域专项治理，进一步加强监管执
法，严厉打击违法违规生产经营建设行
为，严肃追究责任。要严格安全准入，加
强风险分级管控，夯实安全生产基础，努
力创造良好稳定的安全生产环境。

全国电视电话会议结束后，江苏省、
南通市相继召开电视电话会议，部署安
全生产工作。

电视电话会议结束后，黄卫锋对全
市安全生产工作作出部署。他要求，全市
上下要深刻吸取教训，强化监管和防范
措施，彻底排查隐患，堵塞安全漏洞，切
实增强抓好安全生产工作的紧迫感。要

突出重点领域，按照“全覆盖、无盲区、重
实效”的要求，从快从紧、从实从细、从严
从重地开展新一轮安全生产大检查，重
点检查各类高处施工平台、起重机械、脚
手架等各环节存在的安全隐患和违规作
业，突出交通运输、危险化学品、烟花爆
竹、油气管道等重点行业领域，坚决把隐
患消灭在萌芽状态。要全面落实责任，织
密织牢“横向到边、纵向到底”的安全生
产责任网，重点督促企业履行安全生产
主体责任，强化属地管理和部门监管责
任，实行责任追究，对每一起事故都要彻
查，以最严格的责任落实确保全市安全
生产工作持续稳定向好。

（黄欣美）

我市组织收看全国安全生产电视电话会议

彻底排查隐患 堵塞安全漏洞
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